

BULLETIN D'INFORMATION

(pour feuillet paroissial, site web, page Facebook, etc.)

Journée mondiale de prière pour la sanctification des prêtres 7 juin 2024

La Journée mondiale de prière pour la sanctification des prêtres est instituée par le pape saint Jean-Paul II en 1995. Elle a lieu le 3^e vendredi après la solennité de la Pentecôte, également connue sous le nom de la Fête du Sacré-Cœur de Jésus. Cette date est significative, car elle met en lumière le lien profond entre l'Eucharistie et le Cœur aimant de Jésus.

En cette journée spéciale, nous sommes appelés à consacrer un temps de prière pour les prêtres du monde entier. Il est essentiel de comprendre que, malgré leur ordination et leur rôle sacré, les prêtres ne sont pas à l'abri des difficultés et des épreuves que nous rencontrons tous et toutes dans nos vies. Aujourd'hui, de nombreux prêtres se retrouvent souvent seuls, isolés et vulnérables face aux attaques spirituelles qui peuvent ébranler leur vocation.

Nous sommes donc conviés à prier pour nos prêtres et leur offrir notre soutien dans la prière. Par le baptême, nous sommes configurés au Christ, mais par leur ordination, les prêtres sont encore plus étroitement liés à Lui. C'est pourquoi nous prions pour leur sanctification, afin qu'ils restent fidèles à leur vocation et ressemblent toujours davantage au Christ qui les a appelés.

Le pape François nous encourage particulièrement à prier pour tous les prêtres : « *Je vous invite à prier pour les prêtres afin que, grâce à vos prières, le Seigneur les fortifie dans leur vocation, les conforte dans leur ministère et qu'ils demeurent toujours des ministres de la Joie de l'Évangile pour tous les peuples* ».

Le pape François lui-même a donné l'exemple lors de son élection en tant que successeur de saint Pierre. Il a exprimé en ces mots : « *J'aimerais faire une prière pour notre évêque émérite Benoît XVI, et j'aimerais qu'on prie ensemble pour sa santé et son salut* ». Puis, le Saint-Père dans un geste inédit, a appelé la foule qui était réunie à la place Saint-Pierre à prier pour lui.

Prions donc pour nos prêtres, afin qu'ils soient des guides spirituels forts et des témoins de l'amour du Christ dans le monde.

Pierre Joannette, d.p.
Adjoint à la mission
Carrefour intervocationnel